

J'habite à Vienne, dans le 19ème arrondissement. J'aime le 19ème arrondissement, parce que il y a beaucoup de vignobles et la nature. Quelquefois, pendant le weekend je fais du jogging. Près de ma maison, il y a un supermarché, un restaurant, une boulangerie et bien plus. De temps en temps, nous prenons le petit déjeuner de la boulangerie. C'est délicieux.



J'habite dans une grande maison. C'est très moderne avec les fenêtres très grands. Il y a deux étages. Au rez-de-chaussée il y a un entrée, un salon, une cuisine, une salle de bain, un bureau/une chambre d'amis. Au première etage il y a trois chambres et deux salle de bains. Il y a aussi un cave avec une piscine couverte, cave à vin, une vieille cuisine et un placard.

Dans ma chambre il y a un lit, deux étagères, un bureau et un table de nuit. Les murs sont blancs et il y a une fenêtre énorme. J'ai aussi un balcon.